

«Pour la conservation des stocks de poisson de l'Atlantique nord-ouest, il importe que la Communauté européenne et ses États membres respectent rigoureusement les décisions prises en ce domaine par l'Organisation des pêches de l'Atlantique nord-ouest (OPANO), de dire M. Crosbie. Les réductions de quotas doivent se traduire par de véritables diminutions du nombre de prises. La nécessité d'une mise en application efficace, fondée sur des améliorations en temps opportun du système de surveillance et de contrôle de l'OPANO, constituera un des grands thèmes de mes discussions avec les Portugais sur la question de la pêche».

La délégation qui accompagnera le ministre sera formée de représentants de l'industrie des pêches de la côte atlantique du Canada et de gens d'affaires canadiens qui rencontreront des représentants d'associations commerciales et industrielles du Portugal.

M. Crosbie se rendra à Lisbonne et à Porto.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874